

MODERNOS ARMAMENTOS USAN EN LOS TALENTES EN ITALIA

Nunca como ahora se han reunido en un area en las mas grandes cantidades equipos de guerra de tanta potencia destructora

(Especial de LA VANGUARDIA)
Estocolmo, 10 de febrero.—Las tropas italianas en Italia central se caracterizan por la concentración de toda clase de modernos armamentos en grandes cantidades en que los alemanes superan a las tropas americano-inglesas.

Se dice que aún en el frente moderno armamentos de tanta potencia destructora como en el frente italiano. Del lado americano-ingleso solamente, 1,500 aviones están volando diariamente.

Los anti-Eje han sufrido ya grandes pérdidas al ser sometidos por el intenso bombardeo de las baterías alemanas de largo alcance. Los tanques de guerra americanos son débiles de Dunquerque, a pesar de los buques de guerra americanos e ingleses que operan en el Mar del Norte.

Los barcos usados por los anglo-americanos en las primeras tres operaciones en el frente central italiano, se calcula que llegaban a 250 o cerca de un millón de toneladas, y se cree que los aliados tienen en las tropas, o mas de 70,000 hombres, fueron desembarcados.

Los americanos e ingleses se hallan en un aprieto. Los aliados en las grandes batallas, los anglo-americanos se vieron en aprietos contrario a sus expectativas. Durante los 30 días desde el comienzo de la campaña de la batalla del anti-Eje perdieron en manos de los alemanes dos cruceros y siete destructores hundidos, y otros tres dañados. Además 100 tanques destruidos. Además 5,000 hombres fueron hechos prisioneros y mas de 12,000 heridos. Desastrosos por los acontecimientos que sucedieron en el frente central italiano.

Hay inquietud en la Argentina, no obstante el nuevo gobierno

(De la Agencia Dames)
Lisboa, 21 de febrero.—Un estado de inquietud continúa existiendo en Buenos Aires, en donde el Presidente Pedro Ramirez despues del viernes sus poderes ejerció el General Edelmiro Farrell, a causa de la enfermedad, según indican nuevos informes recibidos aquí.

Según se ha informado se dijo que algunos elementos del gobierno estaban tratando de resurgir el General Farrell en el poder. Se dice que Ramirez se niega a admitir a punta de revolver, acuerdo a su cabeza.

El despacho del International News recibido de Buenos Aires dijo que las tropas argentinas pusieron a Ramirez en libertad y que los soldados se desvanecieron de los edificios del gobierno y montaron en ellos ametralladoras, esperando nuevos acontecimientos.

Informes no confirmados de Buenos Aires dicen, sin embargo, que el Presidente Ramirez, se niega a abandonar el cargo y a entrar en la capital aunque para buscar asilo en una embajada extranjera no revelada, pero se cree que el General Farrell se encuentra al palacio presidencial, en donde se virtualmente un prisionero de guerra. Este es el resultado de un informe revelado que el Coronel Juan Peron fue nombrado Ministro de Guerra Intestino para suceder al Vice-Presidente Edelmiro Farrell, que ahora está ejerciendo los poderes presidenciales.

El nuevo gobierno es de sentimiento pro-Eje.

(Especial de Dames)
Lisboa, 25 de febrero.—El nuevo gobierno argentino encabezado por el Presidente Edelmiro Farrell, el Coronel Juan Peron y el General Ramirez durante el gobierno de Pedro Ramirez que fue derrocado por un golpe de estado, se han retirado a su casa en un momento que ahora está ejerciendo los poderes presidenciales. Según un despacho de Buenos Aires, el nuevo gobierno es de sentimiento como ultra-nacionalista, y oponente de la cooperación Pan-Americana.

Se dijo que dice que el General Farrell, huyó recientemente con el Ministerio de Guerra en el gabinete de Ramirez en preparación para ser nombrado Ministro de Guerra. La forma de un modo general que al Abrazar, Leon Soano, uno de los mas fuertes pro-fascistas ac-

CHINA QUEREMOS VER EN UN MUNDO LIBRE

Aumentan los que renuncian a la resistencia y se unen a Nanking

(De la Agencia Dames)

Nanking, 3 de marzo.—El comunicado semanal de guerra expone que el gobierno de Nanking, jefe de las fuerzas expedicionarias japonesas en China revela que un número de los restos de las tropas de Chungking y comunistas chinos en el Norte de China que voluntariamente renuncian a la resistencia y se unen al campo de la "paz" del Gobierno Nacional de Nanking. El comunicado dice que está tendencia entre los chingkieños y comunistas chinos se atribuye a un sentimiento de desconfianza a las realidades en la Nueva China donde los trabajos de reconstrucción y rehabilitación están registrando progreso marcado.

El comunicado añade que entre los soldados que voluntariamente están ungiendo a Nanking Lin con 700 soldados rojos a 1 Chingming con 40 rojos. Muchos de los rojos se unieron a las unidades empujados a los distritos montañosos del Norte de China como resultado de las inmensas operaciones militares llevadas a cabo por las unidades japonesas en cooperación con las unidades de los japoneses en el trabajo del gobierno de Nanking.

El comunicado también declara que las unidades aéreas del ejército japonés del 2.º distrito interceptaron a atacantes enemigos sobre Anking, en el suroeste de la provincia de Anhwei y destruyeron un avión y abuyeron a los otros.

KNOX PREVE "MAYORES BATALLAS ESTE AÑO"

(De la Agencia Dames)

Lisboa, 2 de marzo.—Un despacho de Washington dice que el Secretario de Marina Frank Knox dijo al anunciar la aprobación de la legislación de servicio nacional, asegurando que su promulgación proveerá al ejército de un aumento de reducción en la producción que podría perjudicar gravemente la lucha en el Pacífico.

Knox también dijo al dar cuenta de asuntos militares del Senado, Knox manifestó: "Este año tendremos mayores batallas con graves pérdidas de vidas humanas. Esto significa mas hombres, mas equipos, mas suministros y mas barcos."

Knox también dijo a la nación que "la lucha más dura para Estados Unidos medida en el costo de vidas, no supera inmediatamente la de los japoneses."

Las listas de bajas—salvo de largo—dijo Knox extendiendo sus dos brazos—y se extienden por los lados, como si fueran un abanico enfáticamente que esta todavía por venir un asalto directo a la guerra.

Knox dijo que la clase de lucha que los alemanes están planeando en Italia indica las batallas más duras que se esperan cuando las operaciones anglo-americanas que el describe "como la lucha más dura y peligrosa de su clase en el mundo", se lleve a cabo contra el continente europeo.

El General Farrell fue designado para suceder a Ramirez por una junta revolucionaria de sus seguidores. El General Farrell es uno de los miembros.

Informes recibidos en Montevideo, que acotan a fuentes autorizadas, dicen que el gobierno del golpe fue encabezado por el Ministro del Interior General Luis Perlinger que fue apoyado por el Coronel Ramirez, jefe de las fuerzas de la guarnición del Campo de Mayo.

Los informes añaden que el golpe fue encabezado por el General Guerra desde todo el gobierno estuvo en sesión desde primera hora de la noche para oír a Ramirez, quien se opone a la formación de un gobierno mas liberal. Los despachos declaran que el Coronel Alvarez desfiló fuertemente en favor de los planes de las fuerzas de la ciudad para admitir cualquiera resistencia que

INGLATERRA SE AFANA POR QUEMAR CIUDADES ENTERAS

Ha reformado sus aviones bombarderos en tal forma que pueden realizar ataques cruceros, por los que se ha preparado muy bien

Por ZYUNGO SAKURA

Corresponsal del Mainiti

Lisboa, 29 de febrero.—Las fuerzas alemanas y anglo-americanas recientemente han lanzado una contra otra intensas batallas aéreas que se prolongan desde el principio del ampliamente discutido establecimiento de un segundo frente anglo-americano en Europa.

Al presente, la ofensiva en ambos lados está concentrada en raids sobre ciudades.

El sistema de los ataques aéreos del Reich y de los Anglo-americanos, particularmente las diferencias que se observan en el ataque entre el Eje y el anti-Eje en ese respecto, serán discutidas con el uso de las informaciones que han sido obtenidas en Lisboa, del siguiente modo:

INGLATERRA: La ciudad del ataque de la Fuerza Real Aérea británica ha sido recientemente criticada aun en la Cámara de los Pares. Rechazando la acusación, el portavoz del gobierno de Churchill replicó que el Reino Unido se había llevado a cabo según planes.

Los raids sobre ciudades "bombardeo del poder combativo" a diferencia de los otros asaltos aéreos que son calificadas como "bombardeo de precisión". La atención inglesa se dirige a destruir ciudades enteras.

Reforma el diseño de los bombarderos

Por dicho fin, Inglaterra ha reformado sus aviones bombarderos. El primer bombardero remodelado llegó al frente en 1943. Antes de entonces, el 70 por ciento de los bombarderos ingleses eran aviones de tamaño mediano y dos motores con relativamente inferior capacidad de carga. Los nuevos bombarderos, la mayoría de los bombarderos ingleses son de cuatro motores grandes Lancaster, Halifax y

Los tactics inglesas de bombardeo, naturalmente son diferentes de las de Alemania y Estados Unidos. Los bombarderos de gran tamaño están diseñados de tal modo que puedan arrojarse bombas de gran calibre y bombas incendiarias y destructoras aun sacrificando su armamento y fuerza combativa. Los ingleses también han desarrollado las bombas incendiarias y incendiarias.

Las bombas son comparativamente nuevas y más modernas. En hablando, los bombarderos ingleses están cargados con tres toneladas y media de bombas cada una. Los bombarderos americanos, tanto, 1,000 aviones pueden arrojar 3,500 toneladas de bombas.

Preferen el uso de las bombas incendiarias

Actuando con la teoría de que los edificios pueden ser arruinados más fácilmente que los edificios que destruyendo meramente sus edificios, la Fuerza Aérea

podrían intentar las tropas alemanas a Ramirez.

Opinión anti-Eje en el nuevo gobierno

Otro despacho de Buenos Aires, sin embargo, dice que el Secretario del Trabajo Coronel Juan Peron, quien es el jefe del gobierno que Ramirez había dimisionado, en una declaración a los periodistas en el Ministerio de Guerra, dijo que el nuevo gobierno pro-Eje no tiene un poder ejecutivo en Argentina como resultado de una decisión del Presidente Ramirez de delegar el poder al Vice-Presidente Coronel Ministro de Guerra. No hay informes sobre alguna violencia en relación con el nuevo gobierno.

Según se ha informado, una elevada fuente diplomática en Montevideo dijo que los diplomáticos de las repúblicas latinoamericanas, particularmente se reúnan hoy o mañana sobre la cuestión del reconocimiento de Farrell.

Los representantes de los tres dicen que los representantes diplomáticos de Estados Unidos, Brasil y Chile expresaron la opinión que el nuevo gobierno no debe ser reconocido.

Este nuevo golpe ha causado el tercer cambio en el gobierno argentino en los últimos tres meses. El Presidente pro-Eje Ramon Castillo fue derrocado y sucedido por el General Arturo Rawson. Rawson fue derrocado a su vez por el General Ramon Castillo, quien fue derrocado a su vez por el General Arturo Rawson. Rawson fue derrocado a su vez por el General Ramon Castillo. Rawson fue derrocado a su vez por el General Arturo Rawson.

Los anti-Eje...

(Continuación de la página 2)

Las armas se han enviado a Turquía para combatir a los alemanes. No han sido usadas para el ataque a nosotros tenemos otros usos.

Entretanto, el corresponsal de la Associated Press, William B. Franke, dijo que los representantes de los informes en Ankara de que Inglaterra ha suspendido la entrega de suministros militares a Turquía. Esto fue el resultado del reciente fracaso de las conversaciones militares anglo-turcas. Dice que aunque no hay confirmación de que los funcionarios turcos, es obvio que están interesados por los informes que han sido confirmados de que Turquía para que entre en la guerra del lado de los anti-Eje.

Algunos círculos sostienen que si Inglaterra ha suspendido el envío de materiales de guerra a Turquía, esto puede ser un signo de que Inglaterra ahora ha eliminado a Turquía del cuadro como una posible aliada militar y como un miembro de una campaña contra el sudeste de Europa como alternativa.